



**ROGER FEDERER REGRESA A MÉXICO, LUEGO DE QUE EN 1996 DISPUTÓ LA COPA CASABLANCA CON APENAS 15 AÑOS; SERÁ UNA EXHIBICIÓN ANTE ALEX ZVEREV**



ARTURO PALAFOX

Desde hace varias semanas se especulaba que Roger Federer haría realidad el sueño de miles de fanáticos mexicanos; por fin se cumplió y el suizo jugará el 23 de noviembre contra Alexander Zverev en una exhibición en la Plaza de Toros México.

“En Mextenis estamos convencidos de que vamos a hacer historia en un evento que se va a convertir en uno de los mejores que haya pasado en este país”, dijo Raúl Zurutuza, director general de Mextenis, durante la presentación oficial del evento denominado The Greatest Match.

En conferencia de prensa, también se dio a conocer que la pareja de Santiago González y Miguel Ángel Reyes Varela se enfrentarán a los gemelos Bryan, dupla que es considerada la mejor de la historia en esta modalidad.

“Zverev, con quien tenemos una gran relación debido a sus participaciones en Acapulco, es sin duda la mejor opción para enfrentarse ante Roger Federer en este partido, ya que se estaría enfrentando la experiencia vs. juventud”, señaló José Antonio Fernández, director de marketing de Mextenis.

“Esta es la única manera de traerlo a jugar (en un partido de exhibición) y qué mejor manera y escenario que en la (Plaza) México ante 41 mil espectadores, si logramos vender todos los boletos estaremos rompiendo el récord de mayor número de espectadores para un partido de tenis no oficial”, dijo Zurutuza.

**EL RÉCORD ANTERIOR**

Fue en 2012 cuando Serena Williams y Kim Clijsters reunieron a más de 35 mil asistentes en Bruselas, marca que esperan superar en la Ciu-



dad de México, partido para el cual los boletos se pusieron a la venta este martes con un costo desde 450 hasta nueve mil 500 pesos.

“La México siempre estuvo en el radar, desde que hace cuatro años nos sentamos con el agente de Federer y le presentamos el proyecto, siempre estuvo en la mira esa posibilidad (de traerlo a ese lugar) para que mucha gente lo vea”, añadió el directivo.

Como parte de la gira latinoamericana que incluirá también presentaciones en Argentina, Chile, Colombia y Ecuador, México será la cuarta escala de Federer en la región y se espera que la actuación del suizo en el recinto ubicado en la colonia Nápoles.

Lo recaudado por la venta de los boletos servirá para apoyar las causas de la fundación auspiciada por el tenista helvético. La fundación Roger Federer da mucho dinero para niños en África, y esa es una de las causas por las que es tan querido en todo el mundo.

**PRECIOS DE LOS BOLETOS**

ZONA	FILAS	COSTO
Barrera	1-7	9,500
1.er tendido bajo	1-5	6,500
1.er tendido alto	6-9	5,500
Balcón	general	4,800
2.do tendido bajo	1-8	4,500

ZONA	FILAS	COSTO
2.do tendido medio	9-16	3,500
2.do tendido alto	17-23	2,500
Palcos	general	2,000
Lumbrera	general	2,000
General	general	450

**EL REGRESO DE SU MAJESTAD**

Mucha gente esperaba el duelo de exhibición de Federer en México, pero no es la primera vez que viene el suizo juega en nuestro país. Fue en 1996 que el ganador de 20 torneos Grand Slam estuvo en México como parte de la XIX edición de la Copa Internacional Casablanca, donde fue eliminado en segunda ronda por Sebastien Aickle.

“Esta gira que está haciendo en Latinoamérica tiene que ver con la recaudación de fondos para su fundación por la educación en África. México está en su agenda y ojalá este sea el preámbulo para que noviembre sea una fecha en la que podamos traer este tipo de eventos”

**Raúl Zurutuza, director de Mextenis**